
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ推進課 

１ 会議名称 湖西市スポーツ推進審議会 

２  開催日時  平成 28 年７月 21 日（木）   午後１時 30 分～午後２時 30 分 

３  開催場所  湖西市中央図書館 学習研修室 

４  出 席 者  委員／飯田康仁・白井富士子・松下和弘・柴田和代・森俊幸・中嶋貞子 

松山淳・小松健次・佐々木千代子・伴享世 

             事 務 局／山下宗茂（教育長）・落合進（次長）・河合利和（課長） 

藤井鉄明（係長）・味岡和季（副主任） 

５ 報告事項 ①平成 28 年度夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会の開催について 

       ②湖西運動公園外５施設の指定管理者募集ついて 

６ 公開・非公開の別 公開（傍聴人なし） 

【報告事項】 

①  平成 28 年度夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会の開催について 

（事務局） 来月になりますが、８月 20 日（土）の朝６時から鷲津中学校グラウンド

にてＮＨＫのラジオ体操を開催します。雨天の場合は鷲津中学校体育館にて

開催します。そのラジオ体操ですが、ＮＨＫラジオ第１で全国に生放送され 

ます。参加についてはどなたでも参加できますのでなるべく多くの方に参加

いただけたらと思っております。 

 なお、参加していただいた方には参加記念品を差し上げます。 

（会 長） 以上で説明が終わりましたが、質問のある方はお願いします。 

（委 員） 駐車場はどうなっているのか。 

（事務局） 駐車場については鷲津小学校グラウンド及びＦＤＫエナジーの駐車場を用 

意している。約５００台ぐらい駐車できる。 

（委 員） 駐車場の入り口はどうなるのか。一方通行等になるのか。 

（事務局） 駐車場の入り口については正門と体育館側の２か所から入っていただく。

一方通行を行う予定はない。基本的には入る車しかいないと思われる。当

日は係りの者が警備しているので係員の指示に従ってほしい。 

（委 員） 参加記念品はどんな物が配布されるのか。 

（事務局） 参加記念品はシューズ入れとラジオ体操坊やのシール、ビニール袋である。 

     なお、開会式を６時から行いますのでできればその時間に間に合うように来 

ていただきたい。 

 （委 員） 参加基準の案内はどうなっているのか。 

 （事務局） 会場が鷲津中学校でありますので、鷲津中学校と鷲津小学校の生徒には案 

内を行った。地元の自治会や町内にも案内を行う。 

また、県内のラジオ体操連盟の方々も参加する。 

 （委 員） 雨天時の駐車場はどうなるのか。 



 （事務局） 鷲津小学校のグラウンドは使用できないためそれ以外の駐車場を利用して 

もらう。なお、雨が降って会場へ入れない方についても記念品はお渡しする。 

（会 長） 他に何か意見はあるか。 

（委 員） 意見なし。 

 

②  湖西運動公園外５施設の指定管理者募集について 

（事務局） 公共施設に民間事業者の持つ能力を活用することにより、住民サービスの 

向上と管理経費の節減を目指し、施設管理・運営を行うことができる指定管 

理者を募集します。 

 なお、指定管理期間については平成 29 年４月１日から平成 34 年３月 31

日までの５年間を予定しております。公募の期間につきましては 10 月 1 日

から 11 月９日までの予定です。 

 対象施設でありますが湖西運動公園、北部地区運動広場、梶田多目的運動 

広場、みなと運動公園、新居スポーツ広場公園、勤労者体育センターの６施 

設です。 

（委 員） 初めて指定管理の公募をするのか。 

（事務局） アメニティプラザは２期目の指定管理を行っているが、今回の６施設につ 

いては初めてとなる。一括してすべての施設の管理を行ってもらう。 

（委 員） 募集期間が長いのではないか。 

（事務局） アメニティプラザの募集期間と比べると少し短くなっている。募集の期間

には現場説明会、文章での質疑応答も含まれる。そのためある程度の期間が

必要となる。 

（会 長） 他に何か意見はあるか。 

（委 員） 意見なし。 

 

（会 長） 以上で報告事項が終わったが何かあれば意見をお願いします。 

（委 員） 意見なし。 

 

【その他】 

（事務局） 何かスポーツ施設で不具合や意見があればお願いしたい。 

 （委 員）  毎年 10 月に湖西運動公園陸上競技場で行われる陸上大会の駐車場で他 

の利用団体へご迷惑をおかけしている。対策として全ての施設を押えるこ 

とはできないのか。 

 （事務局） テニスや弓道など当日の個人利用ができる施設は難しい。野球場に関し

ては今年は使用不可としている。野球場の周りにも駐車はできるため大丈

夫だと思う。 

 



 （委 員） アメニティのサブアリーナに空調を将来的にどうか。 

 （事務局） アメニティのメインアリーナが避難所になっているため、天井等の改修

が優先である。 

       安全がまず優先である。 

 （事務局） 学校開放事業ではどうか。 

 （委 員） 体育館で照明の切れてる場所が多い。 

 （事務局） 照明の交換には足場が必要で１つ切れるごとに交換をしていると膨大な 

経費となってしまうため、施設ごとに様子をみながらの交換となってい

る。 

       危険で安全に使用ができないと判断すれば施設の使用中止等を行って

いかなければならない。 

        

 （委 員） その他意見なし。 

以上  

 


